

2月は将来の夢や進路を考える1ヶ月となりました。

2月に入り、寒さも徐々に和らぎつつあります。今月は、3年生の私立高校入試や公立高校の推薦入試の結果発表、2年生の立志式、1年生のワークフォーラムなど自分の夢や将来の生き方について考える1ヶ月となりました。今回の学校だよりでは、1月下旬から2月中旬にかけての進路に向けた取組を中心にお伝えします。

2年生の立志式を行いました。



2月12日(金)に立志式を行いました。新型コロナウイルス感染症対策を行った上で、2年生の保護者も参加して開催しました。生徒は事前に保護者への感謝の手紙を書いており、保護者が体育館に入場の際、手渡しました。式では2年生の全生徒が一人ずつ決意発表を行い、その後、クラス代表生徒による保護者への感謝の手紙を読み上げました。どの生徒も堂々と自分の決意等を発表することができました。2年生にとっては14歳になる節目を迎え、将来の夢や希望を抱き、目的意識をもって学校生活を送るためのよい機会となりました。

1年生のワークフォーラムを実施しました。



2月12日(金)にワークフォーラムを行いました。当日は、調理師や美容師、公務員など様々な職業の方が来校され、生徒たちに「働くことの意義」や「やり甲斐」等について熱心に語られました。生徒たちは、様々な職業に携わる方々から仕事上の苦労や喜び等を直接聞くことで、職業に対する関心を深め、自分の生き方や将来について考えることができました。

校内研修会と学校運営協議会を開催しました。

【研究授業】



【ユニット型研修】



【学校運営協議会】



1月27日(水)に学校運営協議会委員の方々をお招きし、校内研修会と学校運営協議会を開きました。研究授業では、2年4組で田中美鈴教諭が数学の授業を、2年7組で藤井浩史教諭が国語の授業を行いました。その後、学校運営協議会委員と教職員がともに参観した授業について協議をし(ユニット型研修)、活発な意見交換が行われました。学校運営協議会では、生徒会役員を交えて「日本一の学校になるために」をテーマに熟議が行われ、意欲的な提言が生徒会役員や学校運営協議会委員から出されるなど、実りの多い会となりました。

昼休みの様子です。



本校では、昼休みにグラウンドで、たくさんの生徒が楽しそうに遊ぶ姿が見られます。男女とも寒さに負けず、バスケットやサッカーをしながら元気に遊んでいる様子は、大変ほほえましいものです。

3月から総下校の時刻が変わります。

3月から総下校の時刻が18:00となります。
なお、電話対応時間は3月中は7:30~18:30
までとなります。
ご理解とご協力をよろしくお願いいたします。

